



Die Familien des BVKH verbringen unbeschwerde Stunden im Europa-Park

# Bundesverband Kinderhospiz e.V. im Europa-Park: Unbeschwerde Stunden für die ganze Familie

22. Dezember 2025

Traditionell lädt der Europa-Park auf Initiative von Mauritia Mack in der Wintersaison Familien mit einem lebensverkürzend erkrankten Kind in Deutschlands größten Freizeitpark ein. Nach einem gemeinsamen Treffen durften die Familien die 17 europäischen Themenbereiche mit ihren liebevollen Dekorationen und über 100 Attraktionen erkunden. Der neue Themenbereich Winterland mit „Monte Carlo Circus Festival meets Europa-Park“ und der Ausstellung „Eisskulpturen-Dome - Zeitreise ins Jahr 1975“ waren weitere Highlights.



Die Familien des BVKH verbringen unbeschwerde Stunden im Europa-Park

„Die Familien leisten jeden Tag Unglaubliches – sie zeigen eine Stärke und Lebensfreude, die mich immer wieder zutiefst berühren. Mit der Aktion möchte ich den Eltern und Kindern auch im Jubiläumsjahr des Europa-Park einige unbeschwerde Stunden schenken und ihnen Kraft für den herausfordernden Alltag geben. Es ist wichtig, dass wir als Gesellschaft zusammenstehen und alle gemeinsam daran

arbeiten, die Lebensqualität dieser Familien zu verbessern“, so Mauritia Mack, die seit 2015 Botschafterin des Verbandes ist.

Auch über die Aktion in der Wintersaison hinaus unterstützt sie die wichtige Arbeit. Erst im Oktober lud sie Familien des Bundesverbandes Kinderhospiz e.V. in den Europa-Park ein, um den Welthospiztag zu begehen. Die Aktion feierte in diesem Jahr bereits ihr 10. Jubiläum.



Die Familien des BVKH verbringen unbeschwerte Stunden im Europa-Park



Mauritia Mack überrascht die Kinder mit Geschenken



Mauritia Mack mit Alexandra Fluck (Leitung Familienhilfe BVKH)